



Ante la nevada de hoy, y con la previsión de más nevadas para los próximos días que

pueden dificultar la movilidad y desplazamientos en nuestra localidad, desde el Ayuntamiento junto con Protección Civil, queremos ayudar a todas las personas mayores que tengan que trasladarse de forma urgente dentro de nuestra localidad (médico, farmacia, etc ..) los próximos días para que no corran riesgos innecesarios.

Todas las personas mayores que necesiten desplazarse con urgencia o bien que les hagamos la compra, llevarles el pan o medicinas, pueden solicitar este servicio durante los próximos días, llamando al Ayuntamiento (925779005) o al 616560065.

Recuerda que transitar con hielo o nieve puede ser muy peligroso y nosotros estamos encantados de poder ayudarte.

¡No lo dudes y llámanos!

El servicio cumplirá con todas las medidas sanitarias vigentes.

